

## GUJAN-MESTRAS

## Une rencontre pour parler de l'antisémitisme

Dimanche 17 mars, l'Amitié judéo chrétienne du bassin d'Arcachon (AJCBA) a organisé une rencontre contre l'antisémitisme à la Maison des arts de Gujan-Mestras. Cette réunion s'inscrivait dans le cadre de la journée organisée par l'amitié judéo chrétienne de France (AJCF) créée par Jules Isaac en 1948.

« Cet après-midi, nous avons toutes les religions, chrétiennes et juives du Bassin présentes », fait remarquer Alain Poli, président de l'AJCBA. Il cite Serge Ricaud, curé d'Arcachon, Richard Cadoux, pas-

teur d'Arcachon, et Éric Meyer Aziza, rabbin d'Arcachon. Tous sont réunis pour accueillir une assistance multiculturelle dans la salle gujanaise

Au programme de cette table ronde, la projection du film de Matti Geschonneck « La Conférence » suivie de l'intervention et d'un débat avec Jean-Luc Eysseric, agrégé d'histoire.

Le rabbin a ensuite rendu un hommage à toutes les victimes de l'antisémitisme.

**J. D.**



Les acteurs de la table ronde réunis pour la présentation de la rencontre. J. D.